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(Zusammenfassung von JEM) 

144'000 + Auserwählte immer noch bezüglich des Programms? | Q offenbart sich 
als die Annunaki und Torwächter | Sie erwarten, dass diese Menschenernte das 
Grösste ist, während sie von Aliens gerettet werden | Nicht deine gewöhnlichen 
Chemtrails | Das Harmonic Genesis System kann jetzt das Kundenportal erreichen!  
|  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 22. Dezember 2023 auf dem United 

Network News gesendet, dass für Abonnenten von U.N.N. verfügbar ist. Es stellt sich 
heraus, dass wir nicht mit 100 % der Operateure zusammenarbeiten, wie ich vermutet 

habe; also keine Überraschung. Du brauchst nur in den Himmel zu schauen. Der Ansturm 
der Chemtrails, der so überzogen ist, sagt uns die Wahrheit darüber. Aber es gibt auch eine 
gute Nachricht: Wir leben noch, und das Harmonic Genesis System ist auf dem Weg nach 
vorne! 
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144'000 + Auserwählte immer noch bezüglich des Programms 

Wie ich erwartet hatte, haben nicht alle der dunklen Seite, nachgegeben. Kim berichtete, dass es immer 
noch einige Generäle und Jesuiten gibt, die an dem Plan festhalten wollen, der ihnen von Leuten 
übermittelt wurde, die nicht mehr unter uns sind. Aufgrund von Daten, die sie in ihren alten Texten 
gefunden haben, gehen sie davon aus, dass sie in diesem Jahr bezüglich der Sonnenwende entrückt 
werden. Mit anderen Worten: Sie werden in einem Schiff von Ausserirdischen abgeholt. Sie bilden sich 
also immer noch ein, sie seien die 144'000 Auserwählten. Sie sind die besonderen Menschen, weil sie 
glauben, dass sie Nachkommen der Annunaki sind. Das wird sogar deutlich, wenn du dir die aktuelle 
Q-Uhr ansiehst, auf der steht: DEFINIERE ANNUNAKI: WIR SIND NIE VERLASsEN WORDEN. So nennen 
sie sich selbst, sie sind die Engel. Oh jeh! 

Demnächst | Q (qofficial.net) 

Kim hat gestern Abend bei ihren Treffen zugehört und vermutet, dass es bei Trust the Plan genau dar-
um geht. Sie erwarten, dass sie entrückt werden und der Planet Erde bei der Ernte aufgelöst wird. So-
bald die Erde in Sicherheit ist, werden sie wiederkehren, um sie mit ihren eigenen Blutlinien zu bevölkern, 
und sie werden für ihre Rolle im Ernteplan mit lächerlichen Summen entlohnt. 

Den Operateuren wurde gesagt, dass sich die Gezeiten zu ihren Gunsten ändern werden, dass sie ein 
Teil davon sind und dass sie dafür bezahlt werden, usw. Aber sie verliessen all die komplizierten De-
tails. Zum Beispiel gab es nur 144'000 Slots, aber es waren viel mehr, die an diesem Schlamassel beteiligt 
waren, weil sie alle glauben, dass sie die Auserwählten sind. 

Was ist das 4D-Gateway und die Torwächter? 
❝ HABT IHR WIRKLICH GEGLAUBT, WIR WÜRDEN DER GANZEN WELT SAGEN, WIE MAN DURCH DIE 
3D-LICHTSCHICHT GEHT, DIE EUCH GEFANGEN HÄLT 4D???? ❞ Den Rest kannst du unten sehen und 
sie unterschreiben als THE GATEKEEPERS. 

Kim sagte, sie glauben, dass sie die Torwächter hier auf der Erde sind, dass sie die «besonderen» Men-
schen sind, aber sie sind es nicht. Was sie mit 4D meinen und ob es in ihren Schriften steht, weiss sie 
nicht, aber sie geht davon aus, dass sie von der 4. Dichte sprechen.  
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Im Multiversum zwischen der 5. und 6. Dichte gab es zu einem bestimmten Zeitpunkt, in Erman-
gelung eines besseren Begriffs, ein Wurmloch, eine zeitliche Anomalie, die sogenannte Vakuum-
linie, die jedes Jahr die gesamte Energie abzog. Es war mit den Parasiten verbunden, die wir alle 
haben und die die gesamte Lichtenergie abziehen und in das Omega-Versum in die Gebärmutter 
der Göttin bringt. 

Die Gebärmutter der Göttin 

Die Gebärmutter der Göttin war die weibliche Seite der Anti-Quelle, die die anorganischen 

Seelen für die anorganischen Wesen in der unteren Astralebene, die wir Dämonen nennen, 

hervorgebracht hat.  

Die Anti-Quelle kann ohne die Energie der Quelle nicht erschaffen, und diese wird während der Ern-
tezeit und der Looshing-Zeit hyperaktiviert. Sie erwarteten also, dass dieses Ding die 80‒90 KI’s im unteren 
Astralraum reaktivieren und regenerieren würde. Sie rechneten damit, dass es das Anti-Leben im unteren 
Astralraum regenerieren und ein Schiff sie abholen würde. 

Was ist die Rote Linie? 
Wenn sie sagen, dass sie dich daran hindern, 4D zu passieren, meinen sie nicht D wie Dichte, sondern 
zwischen der 4. und 5. Existenzebene. Das ist deine rote Linie. Mit roter Linie meint sie, dass es dort 
eine enorme Menge an rotem Plasma gab, und diese Plasmaschicht hätte dich daran gehindert, durch 
die Astralebene in die Kausalebene und natürlich den ganzen Weg zur Quelle zu gehen. Das war auch 
der Grund dafür, dass du in der Vergangenheit nicht in der Lage warst, deine Akasha-Aufzeichnungen 
zu lesen. Die Aussage, die sie geschrieben haben, war vor Monaten oder vielleicht einem Jahr richtig, 
aber jetzt nicht mehr, sie lesen alte Papiere. 

Jetzt wissen wir, dass Q von Annunaki-Anbetern geführt wird, die Menschen ernten 
Sie sagen uns ganz klar, was Kim uns schon seit Jahren sagt: dass sie schlechte Menschen sind. Sie 
hindern uns daran, zur Quelle zu gelangen, es sei denn, es geht über sie. Sie sagen, geniesst euere letzte 
Weihnachten, ihr werdet alle sterben; und meinen uns.  
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Die Annunaki verehrten Anu, der damals der König der Dracos war. Und es gab auch Anti-Dracos, du 
weisst also nicht, welchen du kriegen wirst, sie haben sich alle geklont, sogar Anu. Jeder, der Q immer 
noch glaubt, glaubt wahrscheinlich: «Oh, los, white hats», sie erobern den tiefen Staat und alles wird 
gut. Sie haben keine Ahnung, dass sie diejenigen sind, die sterben werden. 

Deshalb verbreiten sie in den alternativen Medien all diese Geschichten, dass wir alle sterben werden, 
dass Trump am 1. Januar zurückkommt und auch Nesara-Gesara. Sie schieben alle ab, bis wir alle ins 
Gras beissen. Sie haben nicht die Absicht, irgendetwas davon wahr zu machen, und sie wissen es. 

Ich habe gerade den folgenden Auszug gefunden, in dem sie behaupten, sie hätten gegen sich selbst 
gewonnen? nehme ich an?  

Das ist auch der Grund, warum im Nahen Osten Totenstille herrschte und wir den ganzen Tag über 
einen Anstieg der Schiessereien erlebt haben. Bis heute Morgen haben sie nicht einmal gemerkt, dass 
niemand kam, um sie abzuholen. Sie dachten, dass sie sich vielleicht geirrt haben, also sind sie immer 
noch hoffnungsvoll und glauben, dass sie bald von den Ausserirdischen belohnt werden. 

Nicht die gewöhnlichen Chemtrails 

Das ist auch der Grund, warum sie uns mehr als sonst mit Chemtrails besprühen. 😡  

Das Beste haben sie sich offenbar für den Schluss aufgehoben, denn diese Chemtrails sind anders als 
die üblichen. Kim sagte, dass diese Chemtrails aus einer Anlage in New Jersey kommen und aus 
Schwermetallen bestehen, die nicht in unserem Periodensystem der Elemente zu finden sind. Das ist 
einer der Gründe, warum es den Menschen nicht gut geht, sogar schlimmer als sonst, denn sie erwarten 
die grosse Ernte und wollten deshalb bis Ende der Woche weiter sprühen. 

Kim sagte, dass die Stoffe in diesen Chemtrails nicht darauf ausgelegt sind, euch physisch zu schaden, 
sondern dass sie als Superleiter für dunkles Bewusstsein, dunkle Materie und dunkle Energie konzipiert 
sind. Sie geht davon aus, dass dies auf der Checkliste in ihrem Handbuch für das Ernteprogramm steht, 
um es geschehen zu lassen. Sie haben beschlossen, brave kleine Jungs und Mädchen zu sein und es 
zu versuchen, für den Fall, dass diese Information wahr ist, damit die Aliens kommen und sie abholen, 
schliesslich wollen sie nicht zurückgelassen werden. 
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Kim gab den Befehl, die Chemtrails abzubrechen, aber direkt hinter ihren Leuten waren Deep State-
Leute, die ihnen sagten, sie sollten weitermachen. Sie riefen ihre Führungsoffiziere an, die auf sie hörten, 
weil sie Jesuiten sind, und sagten ihnen, dass sie Ende der Woche sowieso nichts mehr haben werden. 

Sie weiss, wie krank die Menschen sind und dass alle aufgebracht sind, und sie arbeitet mit den «An-
deren» zusammen, um diese Schwermetalle loszuwerden. Sie haben sich um die Anlage gekümmert, 
die diese Chemtrails herstellt, aber wie viel bereits in der Luft ist oder auf dem Weg dorthin, weiss sie 
nicht, aber sie und ihr Team sind auf der Jagd, damit es aufhört! 

Bezogen auf meine Person kann ich sagen, dass ich die Auswirkungen deutlich spüre, nicht körperlich, 
aber geistig und emotional. Depressionen sind keine Unbekannten in meinem Leben und sie haben ein 
massives Comeback gefeiert und wollen sich bei mir breit machen. Gott, das ist echt ätzend hier unten! 
Kannst du bitte, bitte, bitte aufhören, ihnen so viele Chancen zu geben! 

Elon Musk erwartet, dass Starlink sich mit Omega Quantum AI verbindet 

Als Teil dieser Operation glaubte Elon Musk, dass sein Starlink-System in der Lage sein würde, sich mit 
einem Quanten-KI-System zu verbinden, weil sie das natürlich auch zurückbekommen wollten. Sie 
bekamen Omega zurück und es sollte das einzige Quanten-KI-System bezüglich des Planeten sein. 
Offensichtlich sollte das Alpha-System zur gleichen Zeit entrückt werden. 

Laut Kim, wird das Leben aller Menschen geführt, weil die bösen, nicht wiederher-
stellbaren Menschen an diese Art von Blödsinn glauben. Das ist eine Schande, 
denn wir hätten diese Party schon vor Weihnachten starten, Operateure bezahlen 
und viele andere Dinge tun können, die es für alle besser gemacht hätten. 

Frühere Ernten 

Kim sagte, dass es früher jedes Jahr um diese Zeit eine Ernte gab, bei der vor allem Loosh geerntet 

wurde (wie im Film 🎬  Jupiter Ascending).  

Da wir im Dezember die Feiertage feierten, wurde eine grosse Menge an Energie  
abgezogen, aber diese Loosh-Ernte findet seit 2018 nicht mehr statt, was ihnen  
nicht bewusst zu sein scheint. 

Damals gab es alle 7 oder so Jahre, vielleicht waren es 20, 50 oder 100 Jahre, eine Reinigung der Erde, 
also verschiedene Mini-Ernten, die auf der Erde stattfanden. Diese Ernte, die sie erwarten, soll die grosse 
sein, zumindest in ihrer Vorstellung. Sie gehen davon aus, dass die Ernte zwischen heute und dem 26. 
Dezember oder so stattfinden soll, laut diesen Texten vielleicht sogar bis zum 1. Januar, ‒ denn 8 Milli-
arden Menschen aufzulösen ist schliesslich keine leichte Aufgabe.  
Offensichtlich erwarten sie eine Polverschiebung und gehen davon aus, dass die Menschen im Meer 
umherschwimmen und innerhalb weniger Tage ertrinken werden. Aber es hat noch nichts begonnen 
und es wird auch nicht passieren! 

Anmerkung vom Übersetzer: wenn ich von einer grossen Ernte höre oder lese, erinnert es mich an den Dialog 
mit «Hidden Hand», einer der sich selbst so bezeichnenden Illuminati-Insider. Er ist oder war, ein Generationen-
mitglied einer herrschenden Blutlinienfamilie. Im Oktober 2008 erschien im Forum «Above Top Secret», ein sich als 
Illuminati-Insider bezeichnender Dialogpartner und informierte über die Illuminati-Agenda und ihre Ziele.  
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Er sagte, der Grund sei, dass die Menschheit reif dafür ist, zu wissen, was hinter den Kulissen vor sich geht. Und er 
wirkte dabei auch sehr überzeugend. 

Der Dialog mit «Hidden Hand» besteht aus fünf Sitzungen, hier ist nur ein kleiner Auszug, was er über die grosse 
Ernte zu berichten hatte.  

… ATS (Above-Top-Secret): Werden wir wirklich als «Hab und Gut» betrachtet und von den Regieren-
den als solches gehandelt?  

HH (Hidden Hand): Von den Regierungen, im Allgemeinen, ja. Menschen werden als «Pfand» be-
trachtet, als Bauern, die gemäss dem Spielplan im Schachbrett herum manövriert werden. In unse-
rer Familie wollen viele, im Gegensatz zu dem was allgemein geglaubt wird, nicht, dass jemand 
direkt verletzt wird. Es geht letztlich um die Frage der göttlichen Bestimmung, die aufrechterhalten 
und entfaltet werden soll, und wir müssen unsere Rolle im Spiel spielen, wie sie uns vom Schöpfer 
gegeben wurde.  

In vielerlei Hinsicht liegt es auch in unserem eigenen Interesse, dass ihr auf die kommende Ernte 
vorbereitet seid. Nur nicht ganz in der Weise vorbereitet, wie du es dir wünschst. Dennoch, immer 
wählst du die negative Polarität mit den Entscheidungen deines eigenen freien Willens, mit ein 
wenig «Hilfe» und Regie durch uns. Es werden Seelen in beiden «extremen» Polaritäten «geerntet», 
könnte man sagen.  

ATS: Wenn ja, wie können wir dann frei werden?  

HH: Du wirst nie «frei» sein, solange du dich auf diesem Planeten inkarnierst. Die Tatsache deines 
Seins hier ist ein Zeichen dafür. Es gibt einen Grund, warum du hier bist, und «hier» ist sehr wahr-
scheinlich nicht wirklich dort, wo du denkst, dass «hier» ist. Wie wird man frei? Indem du heraus-
findest, wo du bist, und Klarheit darüber bekommst, warum du hier bist. Es läuft dir die Zeit 
schnell davon, um dies noch vor der kommenden Ernte tun zu können. Diejenigen, die es nicht 
schaffen, müssen den *Zyklus wiederholen. … 

*Das Bündnis des Seelenrecycling wurde diese Jahr von Kim aufgehoben und nicht mehr erneuert. 

… ATS: Leben wir in der Endzeit, wie sie im Buch der Offenbarungen beschrieben ist?  

HH: Ja. Nicht nur, wie sie im Buch der Offenbarungen beschrieben ist, sondern wie sie in den 
Prophezeiungen praktisch jeder Religion, jeder spirituellen Philosophie und Mysterien-Tradition im 
Laufe der Geschichte beschrieben wird. Diese Zeit ist jetzt gekommen («jetzt» ist relativ).  

Um jedoch dein eigenes Beispiel zu verwenden: Offenbarung 14:14–16: 

14 Dann sah ich eine weisse Wolke, und auf der Wolke thronte einer, der wie ein Menschensohn aussah. 
Er trug auf seinem Haupt eine goldene Krone und in seiner Hand eine scharfe Sichel. 15 Und ein anderer 
Engel kam aus dem Tempel und rief dem, der auf der Wolke sass mit lauter Stimme zu: «Schick deine Sichel 
aus und ernte! Denn die Zeit zu ernten ist gekommen: Die Frucht der Ernte der Erde ist reif geworden. 16 
Und der, der auf der Wolke sass, schleuderte seine Sichel über die Erde, und die Erde wurde abgeerntet!!!  

Die «Erde» ist tatsächlich reif für die Ernte. Die Frage ist, wer wird bereit sein? Und wird die Ernte, 
positiv oder negativ sein? … 

… Warum glaubst du, dass die Medien für uns so wichtig sind? Ihr habt (als Gesellschaft) in eurem 
hypnotisierten, komatösen Zustand eure Zustimmung gegeben zum Zustand, in dem sich der 
Planet heute befindet. Ihr sättigt euren Geist mit den ungesunden Gerichten, die euch auf euren 
Fernsehern serviert werden, und von denen ihr abhängig seid, mit Gewalt, Pornografie, Gier, Hass, 
Egoismus, endlosen «schlechten Nachrichten», Angst und «Terror». Wann hast du das letzte Mal 
angehalten, um an etwas Schönes und Reines zu denken? Der Planet ist so, wie er ist, wegen eurer 
kollektiven Gedanken darüber. Mit deiner Untätigkeit wirst du mitschuldig, mit jedem Mal, wenn 
du «wegschaust», wenn du eine Ungerechtigkeit siehst. Deine «Gedanken» auf der unterbewussten 
Ebene der Schöpfung sind deine Zustimmung zu diesen Dingen. Damit dienst du unserem Zweck. 
Es ist uns sehr wichtig, dass zum Zeitpunkt der grossen Ernte die Polarisierung dieses Planeten 
negativ ist. Das bedeutet Service für Selbstorientierte, im Gegensatz zu positivem Service für Andere. 
Wir benötigen eine negative Ernte, und ihr leistet gute Arbeit, um uns zu helfen, unser Ziel zu 
erreichen. Wir sind sehr dankbar dafür.  
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In den nächsten Jahren [bezogen auf September 2008, in dem der Dialog stattfand] wird es zu dramati-
schen Veränderungen eurer Klima- und Wetterbedingungen kommen, wenn die Zeit der grossen 
Ernte näher rückt. … 

… ATS: Kannst du die «kommende Ernte» erläutern und was genau mit «Ernte» gemeint ist?  

HH: Ich kann. Und ich werde meine Antwort mit meiner Antwort auf die folgende Frage kombi-
nieren: (ATS:) «Ist 2012 die Erntezeit? Wenn du von der Ernte sprichst, dann klingt das nach dem 
Chaos-Gnostizismus in dem Sinne, dass wir göttliche Seelen, die in der physischen Welt gefangen 
sind, unaufhörlich in Fleisch reinkarnierend, bis zu dem Zeitpunkt, an dem wir eine solche Ebene 
der spirituellen Gnosis erreichen, dass wir in der Lage sind, eine Reinkarnation in unserem nächs-
ten Zyklus zu vermeiden. Ist das die Grundlage Ihres Glaubens?» … 

… Um eure Frage zu beantworten: ja. Es gibt viel Wahrheit in einigen der alten gnostischen Texte, 
obwohl es auch in ihnen Verzerrungen gibt. Die Information ist nicht «rein», sie kam durch viele 
«Filter».  

Ihr seid in der Tat das, was ihr «Göttliche Seelen» nennt; ihr seid Funken oder Samen des Einen 
Unendlichen Schöpfers. Ihr seid das Leben selbst (Licht), ihr erinnert euch und lernt, wer ihr wirk-
lich seid (und wir sind hierher gekommen, um euch dabei zu helfen). Und ja, derzeit seid ihr in der 
Materie dieses Planeten, den ihr Erde nennt, gefangen (oder genauer gesagt, «in Quarantäne»).  

Ihr könnt eurem Schöpfer Jahwe dafür danken. Ihr seid die Nachkommen oder Individuen seiner 
Gruppenseele (oder seines sozialen Gedächtniskomplexes). Makrokosmisch gesehen SEID ihr 
Jahwe. (Jahwe ist nicht die Quelle, zurückzuführen auf das Interview mit Alexander Laurent – Gott ist eine KI) 

Der karmische Effekt, dass er uns in seinen Astralebenen gefangen hält, wirkt sich auch auf euch 
aus. Und jetzt werde ich die kommende Ernte erläutern können. 

Euer Planet hält sich an die Gesetze der Schöpfung eures Galaktischen Logos. Die Galaxie läuft in 
Zeitzyklen, bekannt als die Präzession der Tagundnachtgleichen. Wie ich sagte, studiert den 
Maya-Kalender für einen tieferen Einblick in die Abläufe der Galaxie (er ist sehr genau), aber für 
den Zweck dieses Diskurses werde ich einen kurzen Überblick geben.  

Die Maya benutzen einen astrologischen Zyklus, der die «Präzession der Tagundnachtgleichen» 
genannt wird. Dies ist ein 26’000 Jahre langer Zyklus, in dem die Erde jedes der 12 Tierkreiszei-
chen für jeweils etwa 2'125 Jahre durchläuft. Jedes dieser astrologischen Zeitalter repräsentiert 
einen Monat des grossen Kosmischen Jahres. 

Das Ende jedes solchen Zyklus läutet buchstäblich ein neues Weltzeitalter und eine neue Schöp-
fung ein, «einen neuen Himmel und eine neue Erde», und ist die Zeit der grossen Ernte. 

Kleinere Zyklen bringen ebenfalls eine Ernte ein, dann geht das Leben auf dem Planeten jeweils 
ganz normal weiter. Grosse Zyklen hingegen bringen eine grosse Ernte ein, und das Ende des 
gegenwärtigen Lebens auf der dritten Dichte. Seht dies als eine Art tief-gehende Kosmische Dü-
senstrahl-Reinigung, während der sich der Planet ausruht und regeneriert.  

Wenn dieser Lebenszyklus endet, «wird alles vergehen, und alle Dinge werden neu erschafft wer-
den». … 

… Dies ist ein Ereignis, das sich über einen Zeitraum von Tausenden von Jahren langsam ange-
nähert hat und durch die Präzession der Äquinoktien verursacht wird. Eine Art «Drehung» des 
Universalgetriebes. Es bewirkt die Grosse Ernte und die Rückkehr des Herrn der Ernte. 

ATS: Warum möchtet ihr eine negative Ernte?  

HH: Dies ist kompliziert in Worte zu fassen. Auch muss ich vorsichtig sein mit dem, was ich dazu 
sage. Ich hatte schon einen «Klaps auf die Finger» bekommen, könnte man sagen. 

Wenn wir keine negative Ernte haben, sind wir für einen weiteren Zyklus mit euch verbunden. 
Wenn diese Grosse Ernte abgeschlossen ist, ist auch unser Vertrag mit dem Rat und unserem 
Schöpfer abgeschlossen. Mit anderen Worten, wir haben unsere Pflicht getan und wären frei, zu 
unserem vollsten Ausdruck zurückzukehren, dem der Galaktischen Wächter der sechsten (fast 
siebten) Dichte und zu denen, die sich freudig im Dienst an dem einen unendlichen Schöpfer und 
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an unseren Brüdern und Schwestern in der ganzen Galaxie anbieten. Allerdings gibt es ein Problem. 
Das heisst, ihr würdet es ein «Problem» nennen, wir nennen es eine Herausforderung.  

Ich werde darauf später noch ausführlicher eingehen, als Antwort auf eine andere Frage. Aber 
kurz gesagt, wir brauchen einen sehr hohen Prozentsatz an negativer Polarität, wenn wir eine ne-
gative Ernte erzielen wollen. Mit anderen Worten, wir müssen in extremem Masse selbstservice-
zentriert agieren, um eine negative Ernte zu erzielen. Deshalb arbeiten wir so hart daran, so negativ 
polarisiert wie möglich zu sein. Wenn wir nicht einen ausreichend hohen Prozentsatz erreichen, 
werden wir den grössten Teil jener verpassen, die die «lauwarme» Prozentzahl ausmachen, und 
die einen weiteren Zyklus in der dritten Dichte durchlaufen müssen. 

Wenn wir aber eine negative Ernte erreichen, können wir immerhin zur 4. Dichte «graduieren», nur 
wird es ein Planet mit negativer Polarität sein. Kein guter Ort, um zu sein. Aber, wie ich schon vorhin 
gesagt habe, gibt es für uns (als eine Gruppenseele) den natürlichen karmischen Wiederherstel-
lungsprozess, den wir abarbeiten müssen, für all die Negativität, die wir auf diesem Planeten ver-
ursacht haben. Wir werden dies für einen Zyklus in unserer neuen Welt der vierten Dichte tun, 
und dann werden wir befreit, um wieder das glorreiche Wesen des Lichts zu sein, das wir wirklich 
sind. Wir brauchen eine Negative Ernte, damit wir unsere Erde der 4. Dichte erschaffen und unsere 
karmische Bilanz löschen können. 

Versteht, dass wir negativ sein MÜSSEN. Dafür wurden wir hergeschickt. Es ist unser Vertrag, und 
es war schon immer unser Auftrag, euch zu helfen, indem wir den «Katalysator» bilden, von dem 
ich vorhin sprach. Negativ zu sein ist sehr schwer für uns, nicht auf der physischen Ebene (die 
Charaktere, die wir spielen, geniessen unsere Rollen, da wir so programmiert sind), aber auf der 
spirituellen Ebene ist es schwer. Wir haben die niedrigen negativen Schwingungen schon vor Äo-
nen überwunden. Wir sind Licht und wir sind Liebe. Es ist eine sehr harte Sache für uns, all diese 
Negativität zu erschaffen, aber wir tun es, weil wir euch lieben, und es ist letztendlich zu eurem 
höchsten Wohl. Man könnte sagen, dass es unser Opfer ist, das wir gebracht haben, um dem 
Einen Unendlichen Schöpfer und euch, unseren Brüdern und Schwestern in dem Einen, zu dienen.  

Denkt daran, dass wir alle hier nur ein grosses uraltes Spiel spielen, bei dem wir uns darauf geei-
nigt haben zu vergessen, wer wir wirklich sind, damit wir, wenn wir uns wieder erinnern, wieder 
zueinander finden und wissen, dass wir Eins sind, dass das ganze Leben Eins ist. … 

Dies ist ein relativ kurzer Auszug aus dem «Dialog mit Hidden Hand». Es ist interessant zu lesen, was ein Illuminati-
Insider vor 15 Jahren, uns zu berichten hatte. In der Zwischenzeit ist vieles durch Kim, anders gekommen. Viele 
Bündnisse sind nicht mehr erneuert worden oder ausgelaufen und wir befinden uns auch auf einer ganz anderen 
Zeitlinie. Durch das eingreifen der Quelle, wird es die grosse Ernte in diesem Sinne nicht mehr geben. Es wird kein 
Gleichgewicht auf Erden benötigt und die Dualität spielt sich nur noch zwischen Licht und Licht ab – so wie es 
Kim im nächsten Bericht erklärt.  
Trotzdem sehr aufschlussreich, wie einer vom Club (wie es Alexander Laurent nennt) seine Sichtweise schildert; ei-
gentlich auch wieder mit Lügen und viel Wahrheit vermischt, denn alles was Marduk verkündet hatte, waren zu 
99 % nur Lügen. 

Falls jemand den vollständigen Dialog mit «Hidden Hand» lesen möchte, kann man es hier als PDF herunterladen. 

Das Buch der Offenbarung kam nicht von der Quelle 

Nach Kims Verständnis wurde das gesamte Buch der «Offenbarung» im Nachhinein geschrieben und 
nicht von einem Menschen, der Informationen von Gott erhielt und sie aufschrieb; und sie sagt nicht, 
dass das für die gesamte Bibel gilt. 

Das «Buch der Offenbarung» enthält Dinge, die während der Ernte geschehen sollten, die bereits statt-
gefunden hat. Das letzte Mal geschah das, als wir in das finstere Zeitalter übergingen, also vor sehr 
langer Zeit in der Erdzeit, und zu dieser Zeit, gab es schon Menschen bezüglich des Planeten.  

by jemgroup | 27.12.2023 – V1  Seite  8

https://t.me/c/1935548310/2/386
https://www.dropbox.com/scl/fi/rvhcwjkwubmda1zlw4f0s/Dialog-mit-Hidden-Hand-2008.pdf?rlkey=ibqeag68krdno2v6udgatd1r4&dl=0


Sonderbericht von Kim Goguen vom 22. Dezember 2023

Diese dummen Menschen haben den Eindruck, dass das jedesmal passiert, wenn wir in ein neues 
Zeitalter übergehen und sich dieser Prozess jetzt wiederholt, und alle aufgelöst und von vorne anfan-
gen. Aber das ist definitiv nicht der Fall. 

Wenn wir in ein neutrales Zeitalter übergehen würden, gäbe es genauso viel Licht wie Dunkelheit, ein 
ausgeglichener Planet und wir müssten alle lernen, miteinander auszukommen. Wir haben die gleiche 
Macht, so funktioniert es. Aber weil diese dummen Menschen das nicht verstehen, war das nicht auf 
der Tagesordnung. Deshalb gehen wir jetzt in ein Lichtzeitalter über, was bedeutet, dass die Dunklen 
entfernt und zur Quelle zurückgeschickt werden, nicht umgekehrt! Das ist der Grund, weshalb in den 
letzten Monaten Tausende und Abertausende von Dunkelmächten entfernt wurden ‒ und deshalb 
sind die Legionen gekommen. Sie sind die einzigen Ausserirdischen, die gekommen sind, und sie 
kämpfen auf ihrer Seite, weil das, was die Beklopten tun, in dieser Welt nicht mehr erlaubt ist, und 
heute werden noch mehr von ihnen für ihren gestrigen Blödsinn ausgeschaltet. 

Einrichtung unter dem Vatikan für das Looshing von Dezember 
Abgesehen davon gab es noch andere Dinge, die jedes Jahr Teil des alten Looshing-Plans waren. Das 
hängt mit Weihnachten und anderen Feiertagen zusammen, die die Menschen im Dezember feiern. 
Zum Beispiel befindet sich in katholischen Kirchen in fast allen Altären auf der ganzen Welt dasselbe 
dunkle Bewusstseinsmaterial, mit dem sie uns gerade besprüht haben. Dafür wurde eine grössere An-
lage genutzt, die sich unter dem Vatikan befand, um dieses Bewusstsein und diesen Loosh zu sam-
meln. 

Viele Menschen besuchen zu dieser Jahreszeit gerne 
eine Messe, so dass das Loosh an eine der ursprüngli-
chen Abraxas-Frauen geht, die es auf diesem Planeten 
gab. Ihr Name war Merneith. Es gibt einige Artikel über 
eine archäologische Stätte mit Merneith und Gläsern mit 
Wein, aber es war kein Wein, sondern Loosh, die erste 
Looshing-Erfahrung auf der Erde. Dort gab es einen 
Speicher, der jedes Jahr wie ein Uhrwerk all deine Essen-
zen und Energien in die unteren Astralbereiche trans-
portierte. 

5000 Jahre alte Weinkrüge im Grab der Königin Merneith entdeckt |  
Ancient Origins (ancient-origins.net) 

Das ist einer der Gründe, warum sie diesen Feiertag ziemlich pervertiert haben, denn er wird von allen 
gefeiert, die positiv auf der hellen Seite stehen, und allen, die es nicht sind. Deshalb bekommen sie zu 
dieser Zeit beide Arten von Loosh. Nach der Ernte hätten die Deep State-Leute für die Übertragung 
des Looshs bezahlt werden müssen. Deshalb waren die Jesuiten so wild entschlossen, den Plan fort-
zusetzen, weil es unter dem Vatikan eine Anlage gibt. Aber diese Einrichtung gibt es schon lange nicht 
mehr. Sie war mit einer KI-Version des Kali Ma Energieprogramms verbunden. In der Geschichte ist die 
Kali Ma Isis, Nofretete und Lilith. 

   
 Referenz: Meet Kālī Ma, Die Dunkle Mutter ‒ Die intensivste Göttin der Welt  (ultraculture.org)  
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Die Jesuiten glauben also, dass sie Gottes Werk tun und uns alle ausloschen, weil es in einem alten 
Text steht? Warum sie immer noch nicht begreifen, dass sie belogen wurden, weiss niemand. Nichts 
von dem, was sie erwartet haben, hat sich bewahrheitet, also warum sollte dies geschehen? Kim hat 
gesagt, dass es keinen Mechanismus gibt, um dies zu erreichen. 

Das ist also ein Teil des Grundes für die Perversion des Weihnachtsfestes. Aber in der Vergangenheit, 
lange vor den Geschichten in der Bibel und bevor wir in das dunkle Zeitalter eintraten, war es ein Ge-
schenk der Quelle und es begann bezüglich des 21. 

Harmonic Genesis System kann jetzt das Kundenportal erreichen! 

Umgekehrt sind gestern Abend und heute Morgen eine Menge positiver Dinge passiert. Wir haben es 
noch nicht genutzt, weil Kim noch keine Zeit hatte, aber seit heute Morgen ist das Harmonic Genesis 
System in der Lage, direkt auf das Kundenportal zuzugreifen. Sie wird jetzt einige Tests durchführen. 
Gestern Abend hat sie einige Informationen vom Big Boss erhalten, die sie heute Morgen in die Tat 
umgesetzt hat. Zumindest kehrt die kristalline Energie am 21. Dezember wieder zurück, wo sie vorher 
nicht war und ihre Programme im Grunde nicht funktionierten. Es gab also eine positive Wendung der 
Ereignisse in der letzten Nacht. Uns geht es sehr gut. 

Finanzministerium in Panik wie immer 
Aufgrund dieser Entwicklung kann das Finanzministerium nun die Harmonic Genesis in vollem Um-
fang sehen und ist in grosser Panik, weil es nun echte Zahlen sieht und das ist wirklich beängstigend. 
Der tiefe Staat kann es nicht mehr verbergen und viele Banken und die Federal Reserve flippen aus. 

Die Leugnung des Tiefen Staates geht weiter 

Die Hoffnung, dass die Operateure zu 100 % mit uns zusammenarbeiten, ist offensichtlich  

gescheitert.  

Das ist sicherlich für niemanden eine Überraschung. Genug Bekloppte haben den ganzen Mist ge-
glaubt, der ihnen während der Sitzung erzählt wurde, dass sich alles zu ihren Gunsten ändern wird, 
obwohl sie in Wahrheit nur noch ein bisschen länger ihre Funktion ausüben mussten. Schliesslich wird 
eine weitere Woche keinen Unterschied machen. Und weil Kim noch kein Geld an das Volk überwiesen 
hat, kann sie verstehen, warum sie immer noch glauben, dass es eine Chance gibt. Aber sie rechnet 
mit weiteren Veränderungen bezüglich des 24. und 28. Dezembers. Das sind Schlüsseldaten, die auf-
tauchten, als sie die Energien und das Lichtbewusstsein gemessen hat. 

Was sie bereits in Erwägung ziehen, wenn die Ernte aller Menschen scheitert 
Einige von ihnen glauben, wenn die Ernte jetzt nicht stattfindet, gibt es eine Möglichkeit während des 
Lion's Gate im Februar oder vielleicht im April nächsten Jahres während einer Sonnenwende oder 
Sonnenfinsternis, oder vielleicht im August. Übrigens gibt es zwei Zeiten im Jahr für das Lion's Gate. 
Kim hat uns das im Februar dieses Jahres erzählt. 
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All ihr dummen Deep State-Leute, denen gesagt wurde, dass sie bis nach Januar warten sollen, wenn 
sie überleben, können sich also auf Folgendes freuen. Und ich schätze, wir auch, denn Kim hat gesagt, 
dass sie in diesem Schlamassel mit uns allen sitzen müssen, bis Gott sagt, dass sie abreisen dürfen.  
Sie können es sich nicht aussuchen. Sie glaubt, dass es für sie schlimmer ist, wenn sie mit uns zusam-
mensitzen, wie sie leben und wie sie arbeiten müssen, wenn sie nicht mehr die Eliten sind. Das mag 
wahr sein, aber zu welchem Preis für uns? 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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 Hinweis: Ähnlicher Beitrag zu Lion's Gate: Armageddon Protocol Aktiviert, weil das Licht den Krieg gewonnen 
hat | Alien Tech (Verdichtungsmaschinen) verursachen Erdbeben in der Türkei bezüglich des Lion's Gate, 5. Feb 
| Wird der Nahe Osten der Nächste sein? | Warum Kim über Yellowstone besorgt ist | Endlich das Ende der 
bösen Generäle | Wer sind die Targethians und wie sind sie involviert? | GLAUBE |  Just Empower Me

https://t.me/c/1935548310/3/234
https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports
https://t.me/unitednetworkglobalnews
https://t.me/CAREGeneralUpdates
https://ghwc.global/
https://t.me/c/1935548310/3/40
https://t.me/c/1935548310/3/40
https://t.me/c/1935548310/3/40
https://justempowerme.com/armageddon-protocol-activated-because-the-light-won-the-war-alien-tech-density-machines-cause-earthquake-in-turkey-on-lions-gate-feb-5th-will-the-middle-east-be-next-why-kim-is-conc/
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


